

## ENCUENTRO DE RECTORES

SEÑOR DIRECTOR

Es de destacar que el Ministerio de Educación haya organizado esta semana, y por primera vez, un encuentro de los rectores de todas las instituciones de educación superior.

En la ocasión emergieron amplios consensos respecto al desafío formativo inédito que hoy tienen estas instituciones, todo esto en el contexto de un gran dinamismo del sistema. Fue el propio ministro Figueroa quien destacó que la nueva ley aporta aspectos claves para orientar los futuros cambios al señalar que ellos deben hacerse poniendo en primer lugar el bien del alumno y que la diversidad en los proyectos universitarios es una riqueza a resguardar.

El tema del salto tecnológico, al cual se ha visto impulsado el sistema educativo chileno en el último año, fue reconocido por los participantes como una oportunidad de desarrollo futuro tanto para el país como para las universidades. El propio Presidente Sebastián Piñera -que encabezó la inauguración del encuentro- enfatizó en este aspecto. Si bien las dificultades que hemos enfrentado fueron reco-

nocidas, la perspectiva de futuro que abre la incorporación intensiva al mundo digital fue resaltada de manera muy positiva.

Un aspecto que se abordó con especial profundidad fue el imperativo de resguardar la calidad interna de las instituciones, no solo desde la presencia de un sistema nacional que acompañe y verifique estos avances, sino sobre todo desde la instalación de una cultura de mejora continua en el seno de las propias instituciones que

redunde directamente en la formación de nuestros alumnos.

En un clima nacional muchas veces polarizado y que resalta más bien los contrastes y no los consensos, el paso que se ha dado de reunir a todos los rectores, favoreciendo una reflexión conjunta sobre los enormes desafíos que enfrenta el sistema, apunta sin duda en el sentido correcto.

*Cristian Nazer*

*Rector Universidad Finis Terrae*